

TOUR SERIES KIA HARMONI

6D5N HANOI SAPA FASIPAN HALONG LEBARAN

by Malaysia Airlines *Premium Airlines*
(Hanoi - Sapa - Fansipan - Halong Bay)

HIGHLIGHT: TRAIN STREET, HO CHI MINH'S HOUSE, SHIN CHAI VILLAGE OF H'MONG, FANSIPAN THE ROOF OF INDOCHINA, HOANG LIEN SON MOUNTAIN, THIENCUNG CAVE,

Hari 01: JAKARTA - HANOI (Meals on Board, Makan Malam)

CGK (04.25) - KUL (07.25) by MH 726 & KUL (09.40) - HAN (12.10) by MH752

Pagi ini kita berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta terminal 3 Ultimate untuk berangkat menuju ke Hanoi dengan Malaysia Airlines. Setiba di Bandara Noi Bai, Hanoi, kita disambut oleh Guide berbahasa Indonesia yang ramah, Setelah itu kita akan langsung menuju Mega Grand World, Sebuah tempat dengan arsitektur bergaya Italia dan dengan pemandangan sungai seperti 'Venice'. Kemudian kita akan makan malam sebelum check-in Hotel istirahat. *Bermalam di Hotel **/similar*

Hari 02: HANOI - SAPA (Makan Pagi, Makan Siang, Makan Malam)

Sarapan pagi di hotel. Kita akan mengunjungi Sapa, dalam perjalanan kita dapat menikmati keindahan gunung dan ladang sawah, Ketika sampai di Sapa kita akan makan siang sebelum kita mengunjungi Cat Cat - Shin Chai Village of H'mong, disini kita dapat menikmati keindahan kampung wisata, melihat Hydro Electric Power Station, sebuah pembangkit listrik bertenaga air yang tua dengan bentuk arsitektur Prancis, kemudian kita akan menuju Sapa Church, atau yang dikenal dengan the Church of Our Lady of the Rosary dibangun oleh Prancis pada tahun 1902. Check-in Hotel istirahat. *Bermalam di Hotel **/similar*

Hari 03: FANSIPAN THE ROOF OF INDOCHINA - HANOI (Makan Pagi, Siang, Malam)

Sarapan pagi di hotel. Kita akan menuju Gunung Fansipan, disini kita akan mengunjungi Rose Valley, dimana kita dapat melihat lebih dari 150 jenis Mawar, kemudian kita akan menaiki Cable Car Station untuk menikmati keindahan Gunung Hoang Lien Son, disini kita melanjutkan perjalanan dengan tracking untuk menuju Fansipan - The Roof of Indochina. Selama kurang lebih 1,5jam (optional memberi tiket Funicular apabila tidak mau tracking) Selanjutnya kita akan Kembali menuju cable car station dan kembali menuju Hanoi. Check-in hotel istirahat.

*Bermalam di Hotel **/similar*

Hari 04: HANOI - HALONG (Makan Pagi, Siang, Malam)

Sarapan pagi di hotel. Kita akan Kembali ke Hanoi untuk mengunjungi St. Joseph Cathedral kemudian Buddhist Tran Quoc Pagoda yang merupakan salah satu pagoda tertua di Vietnam, Dilanjutkan dengan kunjungan menuju Ho Chi Minh's House, His Masoleum, Ba Dinh Square, One Pillar Pagoda, dan Ly Thai To Monument. kemudian kita menuju Halong dan menikmati pemandangan Red River Delta. Check-in Hotel istirahat. *Bermalam di Hotel **/similar*

Hari 05: HALONG BAY CRUISE - HANOI (Makan Pagi, Siang, Malam)

Sarapan Pagi di hotel. Kita akan menaiki Halong Bay Cruise untuk mengunjungi Thiencung Cave, Gua yang terkenal dengan keindahan Stalagtit dan Stalagmit-nya dan melihat Dau Go Grotto (Wooden Stake Cave). Setelah itu kita akan lanjut menaiki cruise dan berkeliling menyusuri bagian dari World Nature Heritage seperti Incense Bowl Islet, Cock Fighting Islet, Sail Islet, dan Turtle Island. Setelah itu kita akan kembali ke Hanoi. Kita akan mengunjungi Train Street, dimana kita dapat menikmati secangkir kopi (kopi optional) Check-in Hotel dan Istirahat. *Bermalam di Hotel **/similar*

Hari 06: HANOI - JAKARTA (Makan Pagi, Meals on board)

HAN (13.00) - KUL (17.40) by MH 753 & KUL (21.50) - CGK (23.05) by MH727

Sarapan Pagi. Waktu bebas sampai tiba waktunya diantar ke Airport untuk kembali ke Jakarta, Sampai jumpa di tour selanjutnya bersama kami.

Keberangkatan Minimal 25 Pax (Didampingi 1 Tour Leader)
Pendaftaran Deposit Rp. 6.500.000 (First Come First Serve)
Pelunasan 30 hari sebelum keberangkatan (PEAK SEASON RULES)

Keberangkatan	Dewasa (Twin/Triple)	Anak with Extra Bed	Anak No Bed	Single Supp (Jika Sekamar Sendiri)
31 MAR 2025 <i>Lebaran Periode</i>	Rp 14.490.000	Rp 14.490.000	Rp 14.090.000	3.000.000
01 APR 2025 <i>Lebaran Periode</i>	Rp 14.290.000	Rp 14.290.000	Rp 13.890.000	3.000.000

INFANT FLAT RATE : Rp 4,500,000

Tidak ada refund untuk peserta tour yang ditolak oleh imigrasi setempat.

Harga Termasuk	Harga Tidak Termasuk
<ul style="list-style-type: none"> Tiket International Jakarta-Hanoi-jakarta by Malaysia Airlines, Economy termasuk taxes internasional (Tiket Grup Fixed Date & No Extend) Bagasi sesuai dengan ketentuan Airlines Akomodasi hotel *3 setaraf (Twin / Triple) Transportasi bus Pariwisata & tiket masuk objek wisata Acara Tour & makan sesuai program paket tour diatas Mineral Water 1 Botol Perhari Tour Leader Travel Kits (Luggage Tag) 	<ul style="list-style-type: none"> Tipping Tour Leader, Local Guide, Driver: Rp500.000/ Pax Tips Porter Hotel, Mini Bar, Laundry, Telp, Kelebihan bagasi dll. Travel Insurance PPN 1,1% PCR Test / Rapid Test Antigen Jika dibutuhkan <p>OPTIONAL: Rental Wifi/SIM CARD Portable</p>

*Peserta tour diatas umur 18 Tahun wajib sudah di vaksin booster ketiga tanpa batas waktu.

*Surcharges/taxes pesawat dapat berubah sewaktu-waktu (informasi ini jika ada akan di update kembali).